
第１回地域運営推進会議議事録 

小規模多機能 ぬくもり 

デイサービス ぬくもり 

 
日時 ２０２１年 １１月 ４日（木） 午後２時３０分～３時３０分 

会場 笑和みんなの家ぬくもり １階地域交流室  

出席：牛山区長 平出様、蓮原町内会長 稲垣様、柳坪民生員 後藤様、 

地域包括支援センター西部センター長 吉田様 

高齢者生協ぬくもり所長 藤井克子、小規模多機能ぬくもりケアマネ 余語恵美子 

デイサービスぬくもり 長谷川 浩 

 

１． 開会あいさつ 藤井克子 

    施設建設では地域の皆さんに大変ご迷惑をおかけしたが、おかげさまで３月２２日より開所すること

が出来た。これからも地域の皆様とともに、住み慣れた地域で安心して過ごしていくことのできる運営

を進めていきたいと思っている。本日の報告を聞いていただき、忌憚ないご意見をいただきたい。 

 

２． 出席者様・ご紹介 

※上記出席欄参照。 

 

３． 笑和みんなの家 ぬくもり活動報告 

① 小規模多機能 ぬくもり報告 余語恵美子 

② デイサービス ぬくもり報告 長谷川 浩 

 

４． 意見・質問 

【ご意見・ご質問】 

  ・地域包括支援センター吉田様：畑の取り組みは大変良いこと。周辺でされている人との交流や利用 

者とのかかわりなど、取り組みが進んでいかれると良いと思う。現時点では、どうか。 

    ・牛山区長平出様：建設までの間、町内役員会などにも報告を受けた。高齢化率の高い地域であるが、 

牛山の方は利用されているか。 

    ・柳坪民生委員後藤様：ここは牛山地域に知れ渡っているか。柳坪には知らされてなく、今回声をか

けてもらい初めて知った。もっと知らせてほしい。 

    ・蓮原町内会長稲垣様：デイサービスといっても地域の人は良く知らないので、発行している広報紙

を町内会で回覧してもらってはどうか。 

    【返答】 

    ・畑の収穫は利用者と行ったり、車いすの方にも実った所を見つけてもらい職員が採ったりしている

畑の周りは利用者にもかかわってもらえるよう整備されているので良い。近くで栽培している人と

も顔見知りになった。地域の人にもかかわってもらえるようにしていきたい。（ケアマネ余語） 

    ・朝宮にいた時からの従来の利用者がそのまま利用しているが、今後はこの地域の利用者を増やして

いきたいと思っている。（ケアマネ余語） 

    ・地域包括からも、近くの方の相談をいただき、「ここなら近いので安心」と言ってもらっている。 

    ・高齢化率の高い地域なので、多様なニーズにあわせて応えていきたい。（所長藤井） 

    ・蓮原町内会に入ったので、広報誌が出来た際は、蓮原町内会にて回覧をお願いしたい。(藤井) 

    ・開所までは、牛山町内区も広範囲なので、前区長と相談し、エリアを選定して回覧してもらったが、

柳坪は入っていなかったので、今後は方法を考えて PRしていきたい。(藤井) 

 

５． 評価 

  ・畑の取り組みは、利用者が関わることが出来ており介護予防の点からも大変良いこと。 

  ・牛山地区でも地域でまだまだ知られていないところがあるので、知らせていってほしい。 

 

６． その他：次回は「小規模多機能ぬくもり」を対象に１月に開催していく。 

７． 閉会 １５時３０分 


